

## RIWAYAT HIDUP



**Yuda Adi Kurniawan** (Penulis), dikenal oleh masyarakat luas dengan panggilan akrab “**YUDA**” merupakan anak ketiga dari empat bersaudara. Terlahir dari pasangan Ayah dan Ibu (Moh. Kurnianto, BA dan Sri Ratna Aini) di Sumenep, 28 Juli 1992. Sejak lahir sampai remaja tinggal di tempat yang berbeda-beda, sehingga Pendidikan formalnya dari tingkat dasar sampai perguruan tinggi ditempuh di sejumlah tempat yang berbeda pula. Pendidikannya dimulai pada tahun 1998 di TK Dharma Wanita Kebun Dadap Timur, Kecamatan Saronggi, Kabupaten Sumenep dan lulus pada tahun 1999 dan melanjutkan ke jenjang pendidikan formal berikutnya di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Sukapura 06 Petang Jakarta Utara dan lulus pada tahun 2005. Penulis melanjutkan ke jenjang pendidikan Menengah Pertama di SMPN 53 Tanah Merdeka Clincing Jakarta Utara dan lulus tahun 2008. Selanjutnya Pendidikan tingkat Menengah Atas/Kejuruan ditempuh di SMKN 33 Kelapa Gading Jakarta Utara dengan jurusan Akuntansi dan lulus tahun 2011. Kemudian pada tahun yang sama, Penulis menempuh studi kesarjanaanya di STAIN Pamekasan, kampus kebanggaan kebanyakan orang Madura, karena satu-satunya Perguruan Tinggi Islam Negeri di Madura. Posisi saat ini STAIN Pamekasan sudah alih status menjadi IAIN Madura. Penulis mengambil konsentrasi studi pada Jurusan Syariah, Program Studi Al-Ahwal Al-Syakhshiyah. Sekarang sudah menjadi Fakultas Syariah, Program Studi Hukum Keluarga Islam (HKI).

Selama menjadi mahasiswa, Pada tahun awal menjadi mahasiswa, Penulis mencoba penajakan masuk ke organisasi ekstra kampus, Himpunan Mahasiswa Islam (HMI), Gerakan Mahasiswa Nasional Indonesia (GMNI), dan Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII). Namun tidak pernah resmi menjadi anggota di dalamnya. Hanya saja penulis selalu hadir di setiap ada kajian ilmiah yang diadakan oleh organisasi ekstra kampus, baik di HMI, GMNI, dan PMII.

Tidak sempat menyelesaikan studi strata-1, pada tahun 2016 penulis mengambil cuti dan memilih bekerja di Perusahaan BUMN Surabaya Bagian Kasi Pergudangan Drive IV Teluk Kumai Jawa Timur. Barulah kemudian di tahun 2019 penulis aktif kembali untuk menyelesaikan tugas akhir dalam bentuk skripsi, agar bisa memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan Program Sarjana Hukum Keluarga Islam dengan mendapat gelar akademik Sarjana Hukum (SH).